



## Répétition des élèves de la chorale à l'Acropolya de La Roche-Posay

publié le 25/03/2022

Mardi 29 mars :

- ▶ départ à 9h30 du collège, RDV devant la vie scolaire
- ▶ retour au collège pour 15h30

Prévoir un petit sac à dos avec une bouteille d'eau.

Le pique-nique est fourni par le collège pour les élèves demi-pensionnaires.

Nous répèterons avec les élèves de CM1-CM2 de l'école de Leigné-Les-Bois et nos 2 musiciens : Franck et Patricia. Le régisseur de l'Acropolya, Olivier Laurans sera également présent au son et aux lumières !

Une date à retenir : le spectacle Balthazar tête de bois sera présenté le mardi 24 mai !

Merci et bravo à Antoine Mas pour ses belles affiches, vous pouvez toutes les retrouver sur sa page Facebook !

Merci également à Hervé Bonillo-Darnis le directeur de l'Acropolya et à la Mairie de La Roche-Posay !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.